
 

《新旧会長幹事交代式挨拶》 

               ◆会長退任挨拶 

2022-2023          

村瀨高広 会長 

佐世保北ロータ

リークラブ会長

を退任にあたり

一言ご挨拶申し

上げます。本日

は大変お忙しい

中、名誉会員 佐世保市長 宮島大典様、海上自

衛隊佐世保地方総監部 西 成人様 ご出席頂き

ありがとうございます。会員の皆様、衛生クラブ

の皆様この様に多数ご出席頂き心より感謝申し上

げます。皆様には大変ご心配をおかけしたと思い

ます。会長の任期を終えます。１３年前３５歳の

時に入会、３年前蒲池会長年度にクラブ幹事をさ

せて頂き北クラブの事を沢山勉強させて頂きまし

た。私の年度はお世話になった先輩方へそして佐

世保北ロータリークラブへ少しでも恩返しが出来

ればという思い、そして会員の皆様が少しでもロ

ータリーライフを楽しんでもらえるように 39代会

長として出来ることを一生懸命にやってきたつも

りです。今年度は、「人に恵まれた１年」だったと

思います。理事役員をはじめの会員皆様には、お

忙しい中、色々な行事、委員会活動、セミナー等

にご協力頂き本当にありがとうございました。渡

会パスト会長からうけたバトンを何とか４０周年

松田次年度に渡すことが出来そうです。私の人生

にとって素晴らしい経験をさせて頂きました。 

小西研一幹事、改めて感謝いたします。最高の１

年でした。ありがとうございました。最後にな 

りますが、本日ご出席の皆様のご健勝、次年度 40 

周年松田会長年度が素晴らしい年度になるよう、 

 

そして佐世保北ロータリークラブの益々のご発展を

祈念して退任の挨拶とさせて頂きます。皆様本当に

ありがとうございました。感謝。 

 

 

              

◆幹事退任挨拶 

2022-2023 

小西研一 幹事 

本日退任するこ

とになりました、

2022-2023 年度

幹事の小西です。

今年度はコロナ

禍も徐々に収束

し、どのように事業を復活させていくかが問われた年

でした。約 3年間に及ぶコロナの時期は、会員の気持

ちもシュリンクさせ、コロナ禍前に行われていた事業

を普通に行うことにも過度に慎重にならざるを得な

い雰囲気がありました。そのような中、村瀨会長の「承

前継後」のクラブモットーのもと、当クラブはいち早

く、対面式の通常例会を再開し、事業についても積極

的に展開してきました。9月に行いましたロータリー

奉仕デーでの鹿子前地区の海岸清掃活動、夏の家族会、

10 月の福岡東ロータリークラブとの合同職場訪問例

会、11 月のフィリピンマリキナウェストロータリー

クラブとのグローバル補助金事業ついての現地調整、

5月の佐世保魚市場での職場訪問例会、そして児童養

護施設若竹の家の児童との交流会、6月の佐世保高専

学生を連れての玄海原子力発電所見学等、担当委員会

委員長の強力なリーダーシップのもと、地元地域社会、

そして国際社会に奉仕する活動ができたのではない

でしょうか？佐世保にある 8クラブ会長・幹事会に出

席してはじめてわかったことがあります。他クラブの

皆さんが、北クラブはいいなぁ、一体感があって、積

極的に事業を行っていて。。。皆さんには是非、ご認識

DISTRICT 2740 SASEBO NORTH ROTARY CLUB  

 

    

 

会長/松田信哉  幹事/三谷秀和   例会場/佐世保市上京町 3 番 2 号   セントラルホテル佐世保（毎週月曜日） 

   創立/1984.4.16  認証/1984.5.14  事務局/佐世保市京坪町 2番 3 号   Ｎビル 3 階 TEL 0956-22-7144  FAX 0956-22-1201 

E－mail office@sasebonorth.org  Web http://www.sasebonorth.org 

特集号 2023-2024 年度 新旧会長・幹事交代式 
 

                                        

  

                                        

WeeklyReport 
「世界に希望を生み出そう！」 

  

～ サービスを通して ～ 

  

 

 

佐世保北ロータリークラブ  2023～2024 年度 ＲＩ会長 / ゴードン R.マッキナリー ガバナー/緖方信行 

  

 

 

 



頂きたい。佐世保北クラブは周囲のクラブに羨ましが

られる存在になりつつあることを。次年度松田会長年

度はいよいよ緒方ガバナー年度です。しっかりと前を

見据えて事業をひとつひとつ完遂していきましょう。

クラブがますます強固な結束をもって成熟していく

か、空中分解してしまうか、命運はこの年度にかかっ

ています。しっかりと松田会長、蒲池副会長、そして

三谷幹事を支えていきましょう。最後になりましたが、

一年間、ご協力頂きました会員の皆さまに御礼を申し

上げると共に、ご出席の皆さまのご健康とご健勝を祈

念しまして、退会の挨拶とさせて頂きます。ありがと

うございました。 

 

 

 

◆会長就任挨拶 

2023-2024 

松田信哉 会長 

入梅のみぎり、

ジメジメとした

日々が続く今日

この頃でござい

ます。一雨ごと

に色を変える紫

陽花の葉の上を、ゆっくりと歩く「かたつむりの親子」

を想像しながら、梅雨明けを待ち遠しく感じておりま

す。まずはじめに、公私にわたり大変ご多用のなか、

本日の佐世保北ロータリークラブの会長幹事交代式

にご臨席いただきました、来賓の西総監様、ご同行の

副総監様、誠にありがとうございます。そして、本会

員のメンバーの皆様、佐世保北フレンドシップロータ

リー衛星クラブの皆様、そして、米山記念奨学生のマ

ー様、お忙しい中に本日の会長幹事交代式にお集まり

いただき、誠にありがとうございます。本日をもちま

して、佐世保北ロータリークラブの栄えある４０代目

の会長に選任され、皆様の前で、こんなにも盛大にご

披露させていただくことに、心から感謝申し上げます

とともに、これから迫り来るさまざまな出来事に対し

て、極度の緊張と身震いを感じております。ご承知の

とおり、佐世保北ロータリークラブは、今から３９年

２ヶ月前の１９８４年４月に誕生しました。当時４１

名のチャーターメンバーが乗り込んだ北ロータリー

の船は、４０年が経とうとした今でも、７名のチャー

ターメンバーを乗せて航海を続けております。さらに

昨年より衛星クラブというもう一つの船を曳航し、他

のクラブを寄せ付けない程に加速し、発展し続けてい

ます。村上寅雄初代会長から引き継がれたバトンは、

１０年後には前山靖弘１０代目会長に引き継がれ、１

５年後には、１５代目会長の田島勝明会長、２０年後

には富田耕司会長、２５年後には鳥越敏博会長、３０

年後緖方信行会長、そして３５年後には、森 豊会長

まで、幾多の困難はあったと思いますが、順調に引き

継がれました。ところがその後、全世界的に流行した

新型コロナウイルスという大波が押し寄せてきまし

た。その後の３６代目の蒲池芳明会長の時代では、緊

急事態宣言によりその後半より、例会の閉鎖を余儀な

くされました。その波は、その後の３７代目の近藤竜

一会長の時代にピークに達し、コロナという台風の目

にどっぷりと入りこんでしまいました。それでも、近

藤会長、続く渡会祐二３８代会長は、オンライン方式

で例会を続けられ、コロナの荒波に立ち向い、懸命に

クラブを守ってこられました。さらに、渡会会長の時

代には４０年度を見据えた、ホップ、ステップ、ジャ

ンプという北ロータリークラブの方向性を打ち出さ

れました。「新しい時代へクラブの推進力を培おう」

という運営方針の下、コロナ禍にあっても、積極的に

前へ進んでいこうという決意の元、北ロータリークラ

ブを引っ張っていただきました。私がいうまでもなく、

メンバー誰もがそう感じているに違いありませんが、

緖方信行ガバナーの次のガバナーにふさわしい立ち

振る舞いと存在感を渡会祐二会長は持たれておりま

す。そして、続く村瀨高広３９代会長では「ロータリ

ーの未来を想像しよう」、「承前啓語」という運営方針

の下、北ロータリークラブの輝かしい未来を感じさせ

るような運営をされました。特に村瀨会長は次期地区

幹事との二足のわらじの中で、緖方信行ガバナーを支

え、自身がコロナに感染されても、その明るい性格と

バイタリティーで，本年度を乗り越えられました。村

瀨会長はご自分で、「ステップ会長」と呼び、繋ぎと

しての役割と、自身を卑下されていらっしゃいました

が、私としては、この充実した村瀨会長年度があった

からこそ、安心して４０代会長としてのバトンを受け

継ぐことができます。村瀨会長には本当に感謝してお

ります。村瀨会長 1 年間大変ありがとうございまし

た。さて、とうとう 40 回目のバトンを受け継ぐ日が

やって参りました。先程行われました、「RIのテーマ

の交換」で披露されましたように、今年度の RI 会長

のゴードン・マッキナリー氏は、本年度のテーマとし

て、「世界に希望を生み出そう」を掲げてられていま

す。つまり、持続可能な変化をもたらすために希望を

取り戻すことの重要性を訴えられています。それを受

けて、我が 2740地区の緖方信行ガバナーは、「継続と

革新の理想的なバランス」を掲げ、継続すると同時に

変化に対してオープンで前向きになることで、ロータ

リーはより平和で、より希望のある世界を築く手助け

ができると考えられています。そして、それを受けて、

私の運営方針は、「Sailing To The Future Of Ten 

Year After」～１０年後の未来へ、纜（ともづな）を

解いて～としました。皆様横を向いて下さい。 大き

な旗！！渡会年度の「クラブの推進力」を高め（ジャ

ンプ）、村瀨年度の「未来を想像する」こと（ステッ

プ）、から、４０年度は、大きく羽ばたく 1 年にした

いと思います。（ジャンプ）。そして、その羽ばたく時

空の距離を、TEN YEAR[１０年後]としました。４１年

度の会長である公門新冶会長エレクトにしっかりと

バトンを渡し、今後１０年後に及ぶまでの方向性をこ

の４０年度で見定めたいと思います。４０年経ったい

までも７名のチャーターメンバーが在籍しているこ



とは、我が北ロータリークラブの誇りであります。さ

らに全員が１０年後の未来の扉を開けて、輝かしい時

代への幕開けを体験することができるふさわしい年

度にしたいと思います。結びになりますが、今年度が

佐世保北ロータリークラブにとって素晴らしい１年

になることを期待するとともに、本日の会長幹事交代

式にご参加いただいた方の今後益々のご盛栄を心よ

り祈念して私の交代式の挨拶とさせていただきます。 

令和５年６月２６日  

国際ロータリー第 2740地区第６グループ  

佐世保北ロータリークラブ  

第４０代会長 松田信哉 

いざ！！セイリング、纜（ともづな）を解いて！！ 

ご清聴ありがとうございました。 

 

 

             

◆幹事就任挨拶 

2023-2024 

三谷秀和 幹事

皆さんこんばん

は。この度、幹

事を拝命いたし

ました三谷で

す。当クラブに

入会して 12 年

経ちました。この 12年、皆様には、時にご指導い

ただき、時には励ましていただくなど、大変お世話

になってまいりました。あらためて深く感謝申し上

げます。今年は 40 周年という節目の年であり、ま

た、緒方ガバナー年度という大事な年であります。

そのような年に幹事を務めさせていただくことを大

変光栄に思っております。幹事という大事な役割を

担うにあたり、あらためてロータリークラブの４つ

のテストを大切にし、判断に迷った際にはこの心構

えに立ち返り、クラブ運営を担っていきたいと考え

ております。40 年築き上げられてきたクラブの歴史

と伝統を大切にしながら、これからも末永くこの活

動を繋いでいくことが大切だと考えております。松

田会長とビジョンや目標を共有し、これから１年、

会長の補佐役として、クラブの発展と円滑なクラブ

運営を実現するために尽力してまいります。クラブ

のメンバーとして、皆様と共に成長し、活動を進め

ていくことを心より楽しみにしております。ご支援

とご協力を賜りますよう、心からお願い申し上げま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



《ニコニコボックス》                

茶村亜子 親睦活動委員長 

 

2022-2023年度 

村瀨高広 会長 

宮原明夫 副会長  

小西研一 幹事 

本日は、宮島大典

佐世保市長、海上

自衛隊佐世保地方

総監部 海将 西 成人様、佐世保北フレンドシップ

ロータリー衛星クラブの皆様、ご来訪ありがとうござ

います。この一年間、至らぬ点もあったかと思います

が、コロナ禍明けにも関わらず積極的かつ前向きなク

ラブ運営方針にご賛同、ご協力頂きました事について、

理事役員の皆様、各委員会委員長の皆様、会員の皆様、

そして、事務局の岡本さんに深く、感謝申し上げます。

松田会長、蒲池副会長、三谷幹事、ご就任おめでとう

ございます。緒方ガバナー年度、そして、創立 40 周

年となるこの年度が、北クラブにとって素晴らしい年

になりますことを祈念しております。 

 

2023-2024年度 

松田信哉 会長 蒲池芳明 副会長 三谷秀和 幹事 

本日は、このような盛大な会長幹事交代式を開催して

いただきまして誠にありがとうございます。そしてご

多忙にもかかわらず、佐世保市長宮島大典様、佐世保

地方総監に西 成人様、ご隣席誠にありがとうござい

ます。また、米山記念奨学生のマーさん、参加ありが

とうございます。会員の皆様、衛星クラブの皆様、自

身のお仕事でお忙しい中、これから 1年間、ロータリ

ー活動に協力をお願いすることがたくさんあると思

いますが、よろしくお願いいたします。最後に、交代

式の準備に邁進していただきました次年度 S.A.A.の

皆様、次年度親睦活動委員会の皆様、ありがとうござ

います。最後までよろしくお願いいたします。 

 

佐世保北フレンドシップロータリー衛星クラブ 

田島 慎 議長 八木順平 副議長 八並 学 幹事 

柳詰慎一君 田中一善君 福田隆幸君 隈元佑輔君 

長本多聞君 河野洋子君 西頭翔太郎君  

富田浩太郎君 

本日は佐世保北ロータリークラブ会長幹事交代式に

参加させていただき誠にありがとうございます。村瀨

前会長、小西前幹事、昨年は一年間本当にお世話にな

りました。衛星クラブはおかげさまで一周年を迎える

事が出来ました。メンバー一同感謝しております。 

そして、松田新会長、三谷新幹事、本日はおめでとう

ございます。一年間お世話になると思いますが、衛星

クラブも今年度田島議長の下、頑張って参りますので、

宜しくお願い致します。 

福田俊郎君 永田武義君 富田耕司君 藤井良介君

峯 徳秀君 二ノ宮健君  船津 学君 村上英毅君 

戸畑教幸君 早田貴志君 内海一洋君 青井哲夫君

松尾祐輔君  鐘ヶ江和重君  野口好太郎君    

荒木利恵子君 

松田新会長、三谷新幹事、本日はおめでとうございま

す。村瀨前会長、小西前幹事一年間お疲れ様でした。

2023-2024年度が栄えある一年となることを祈念して

おります。 

 

S.A.A. 

西沢 寛 S.A.A.長 鳥越敏博副 S.A.A.長 

山下雄弘副 S.A.A.長 近藤竜一君 今井貴文君 

馬渡政光君 

松田新会長、三谷新幹事、本日は誠におめでとうござ

います。村瀨前会長、小西前幹事一年間お疲れ様でし

た、S.A.A.一同、一年間例会の運営を頑張っていきた

いと思います。 

 

親睦活動委員会 

茶村亜子 委員長 渡会祐二 副委員長 

井手誠博 副委員長 松永祐司君 松田亜由美君 

井上隆三君 渥美大介君 菊永伸生君 松田義継君 

本日は、宮島大典佐世保市長、海上自衛隊佐世保地方

総監部 海将 西 成人様、佐世保北フレンドシップ

ロータリー衛星クラブの皆様、ご来訪を心より歓迎い

たします。2023-2024年度親睦活動委員会、全力で松

田、三谷年度をお支えしますので、宜しくお願い致し

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

IT 会報委員会 委員長 / 公門新冶   委員 / 荒木利恵子 小西研一 松田義継     （記事担当 公門新冶） 

 

本日の合計 58,000 円    累計 58,000 円 

 


